



## Entrega oficial de reposición parcial del edificio consistorial de Angol

● En un acto de gran relevancia para la comuna, se realizó la entrega oficial de la obra “Reposición Parcial del Edificio Consistorial de Angol”, un hito que marca un importante avance en la infraestructura pública local y reafirma el compromiso con el fortalecimiento institucional y la atención de calidad a la ciudadanía.

La ceremonia fue encabezada por el director regional de la Dirección de Arquitectura de La Araucanía, Manuel Bravo Schilling, quien hizo entrega formal de la obra al jefe de la División de Presupuesto e Inversión Regional del Gobierno Regional de La Araucanía, Manuel Hidalgo Zambrano, cumpliendo lo establecido en el Artículo 172 del Reglamento para Contratos de Obras Públicas, el edificio fue oficialmente entregado al alcalde de Angol, Enrique Neira.

La obra fue ejecutada de acuerdo con los proyectos técnicos, especificaciones de arquitectura, estructura e instalaciones, cumpliendo con todas las normativas contractuales y asegurando su óptima operatividad. 